
 FÉDÉRATIONS DE PARENTS D’ÉLÈVES 
Lycée René Descartes           Année scolaire 2023-2024 

 

 

Compte rendu du conseil de classe du lundi 11/12/2023 (18h25) établi par les parents d’élèves 
         

1er trimestre 2023-2024 
 

Conseil présidé par : Marc LEXTREYT (Proviseur) 
Professeur Principal : Mme ADILON (H-G) et M. MOURIER (SES) 

  CLASSE : T08 
Nb d’élèves : 35 

Élèves délégués Parents délégués 

 
 

FCPE : Philippe BOUDIN               Mail : : boudinphilippe@neuf.fr 

FCPE : Frédéric RAGON                Mail : frederic.ragon@gmail.com 

  MOYENNE GÉNÉRALE :    14,45                   MINI : 7,61   MAXI : 17,34 
Nb d’élèves dont la moyenne est < à 10 :    1 Nb d’élèves dont la moyenne est > ou = à 13 : 28 

 Félicitations :    18     Compliments :    7       Encouragements :    3      Avertissements travail :  0      Avertissements conduite :  0   

Enseignants présents (matière) :  

- Anglais : Mme CLAVEL PETIT JEAN + Mme PRUDENT 

- Espagnol : Mme FARENEAU 

- HG : Mme ADILON  

- Maths Expertes : Mme MERCAT 

- Philosophie : Mme SUDRE 

- SES : M. MOURIER 
 

Bilan général de la classe : 

Une classe sympathique et agréable à travailler. Des bavardages parfois, mais qui sont le reflet de l’implication et de la curiosité 

des élèves. Une très bonne tête de classe d’un très bon niveau, qui tire le collectif vers le haut. 

Un climat général agréable qui se retrouve dans toutes les spécialités au regard des commentaires de chaque enseignant. 

Un plaisir de travailler avec cette classe aux dires des professeurs principaux ! 

 

 

Intervention des délégués élèves : 

 
Bonne ambiance. L’investissement en terme de charge de travail a augmenté. Certains arrivent à mieux gérer le stress en fonction 
de leurs activités en dehors du lycée. Ce stress pourrait être lié également aux critères de classement dans la classe qui serait pris 
en compte par PARCOURS SUP pour les orientations d’après les élèves (le proviseur rappelle à ce sujet que chaque formation 
d’accueil a ses propres critères et que le rang de classement dans la classe n’est pas déterminant).  
 
 

Bilan des questionnaires et intervention des parents  

 

15 réponses sur les 35 élèves que compte la classe. 

Des retours globalement positifs, pas de problème particulier. 

Il est ressort toutefois que la charge de travail a augmenté et que le temps de travail des élèves à la maison s’est intensifié en 

conséquence. Le stress est évoqué par un parent. Nous invitons chaque parent concerné à venir partager la situation avec le 

professeur principal ou l’enseignant de la matière concernée. 

Concernant l’orientation PARCOURS SUP, nous regrettons un manque d’information à ce stade de l’année. Le proviseur nous 

indique qu’une réunion devrait intervenir courant janvier à destination des élèves et des parents. 

Le conseil de classe s’est déroulé dans une ambiance sereine et constructive. 

 

 

 

 

 


